



Pronunciamiento del Comité Gestor de REDPEEL ante la intervención militar de Estados Unidos contra la República Bolivariana de Venezuela ocurrida este 3 de enero.

Declaramos:

- 1.** Estar en contra de toda intervención militar que viole el derecho internacional y afecte la paz del continente. Este tipo de acciones son un intervencionismo que va contra el principio inalienable de la autodeterminación de los pueblos para forjar su destino fuera de toda amenaza y acción externa.
- 2.** Nuestra preocupación por la seguridad del pueblo venezolano y la situación de su población civil ante la amenaza de nuevos ataques y las intenciones manifiestas por parte de EEUU de asumir el protectorado del país hermano.
- 3.** Reconocer que en la historia de América Latina ha habido luchas y resistencias ante la colonización extranjera. Hoy no debe ser la excepción y debemos sostener con fuerza la defensa de la soberanía de las democracias de nuestros territorios y de sus riquezas naturales, sociales y culturales.

Por último, enfatizamos que en REDPEEL se fomenta una cultura y construcción de paz, rechazamos todo tipo de violencia e intervencionismo que vulnere la autodeterminación de los pueblos y hacemos un llamado a las comunidades académicas y universitarias del continente para seguir constituyendo un bastión social, solidario y crítico que asegure la construcción de un conocimiento destinado a garantizar la paz, la justicia y la dignidad de los pueblos.